

## **Büsumer Tenniskinder feiern Weihnachten 2017**

Auf den beiden Tennishallenplätzen tummelten sich am 4. Dezember zahlreiche Kinder und Jugendliche des Büsumer Tennisclubs. Die unter Zehnjährigen wurden von Peter Henke -Inhaber einer B-Lizenz- betreut, der mittlerweile seit 2 Jahren qualitativ hervorragendes Training in Büsum gibt. Auf vier parallel aufgebauten Kleinfeldern matchten die Jüngeren gegeneinander und zeigten einigen anwesenden Eltern ihr Können. Beim gemeinsamen Rundlauf auf einem Kleinfeld drehten sie nochmal richtig auf und zum Abschluss spielten sie äußerst engagiert Hockey.

Die älteren Mädchen und Jungs betreute die langjährige Trainerin Simone Müllegger. Sie spielten Großfeldtennis im Rundlauf, Doppel und trugen Einzelmatches aus. Musik sorgte zusätzlich für eine ausgelassene, gute Stimmung.

Nach zwei Stunden Spiel, Sport und Spaß stärkten sich alle im weihnachtlich geschmückten Clubhaus mit Kartoffel-/ Nudelsalat und Würstchen. Jede/r Teilnehmer/in erhielt einen Weihnachtsmann. Jugendwartin Swanhilt Möbius-Staats bedankte sich mit einer Flasche Sekt bei den Trainern für ihr erfolgreiches Training und Engagement; so wird der Büsumer Tennisclub zur nächsten Sommersaison wieder zwei Jugendmannschaften melden.